

Triawan Munaf:

Kembangkan Ekonomi Indonesia Dengan Bantuan Tiongkok

2018-11-13 10:09:43

<http://indonesian.cri.cn/20181113/6ef6d6de-6a50-481d-4465-c0a196ab66b7.html>

Direktur Jawatan Ekonomi Kreatif Indonesia Triawan Munaf belakangan ini menyatakan, pemerintah Indonesia seharusnya mempelajari pengalaman pemerintah Tiongkok, mengembangkan ekonomi Indonesia dengan kekuatan Tiongkok.

Triawan Munaf mengatakan, pada bulan Oktober, Dana Moneter Internasional (IMF) dan Bank Dunia mengadakan sidang tahunan 2018 di Pulau Bali, selama sidang tahunan, Presiden Indonesia Joko Widodo mengadakan pertemuan dengan Ma Yun. Dalam pertemuan itu, Ma Yun setuju untuk membantu pemerintah Indonesia selama 11 November untuk mempromosi produk-produk khas Indonesia dengan melalui platform TMALL. Untuk hal tersebut, Presiden Jokowi telah merekam video dan menjadi juru bicara bagi lima jenis produk khas Indonesia, mempromosinya kepada konsumen Tiongkok. Inilah contoh yang sangat baik untuk meningkatkan hubungan kerja sama yang bersahabat antara kedua negara.

Triawan Munaf menegaskan, pihaknya sudah mengadakan kerja sama dengan berbagai pihak Tiongkok, khususnya mengundang Grup Perfilman Tiongkok untuk berpartisipasi dalam Konferensi Ekonomi Kreatif Indonesia yang pertama pada tahun 2018, kedua pihak mengadakan kontak dan pembicaraan, dengan harapan memanfaatkan keunggulan pihak Tiongkok di bidang-bidang teknologi, sumber tenaga dan dana untuk bersama-sama memproduksi film, membantu Indonesia untuk membangun bioskop yang berkualitas, sementara membantu Indonesia untuk menatar tenaga perfilman Indonesia.

Berbicara tentang masalah perlindungan HaKI yang disebut Presiden Tiongkok Xi Jinping dalam pidatonya di depan upacara pembukaan Ekspo Impor Internasional Tiongkok yang pertama pada tanggal 5 November, Triawan Munaf mengatakan, berdirinya mahkamah HaKI di Tiongkok mengekspresikan perhatian pemerintah Tiongkok terhadap perlindungan HaKI. Sejak pelaksanaan kebijakan reformasi dan keterbukaan, Tiongkok selalu memperhatikan peningkatan kualitas produk, tidak saja menang di bidang harga, tetapi juga menang dari Made in China sampai pada Create in China. Tiongkok adalah salah satu anggota masyarakat internasional yang bertanggung jawab, selalu berupaya untuk memelihara keadilan masyarakat internasional serta mendorong perkembangan yang bersifat toleransi, pemerintah Indonesia menyatakan kekagumannya.